

11/19日に積雪20cm、今年は雪が早く寒さも厳しいです。今日もあさから小雪、その先にまた寒波がまっているらしい。。なんとなく落ち着かない八剣山からNL86号をお届けします。(拡散大歓迎、ご不要の方はその旨ご連絡ください)

---

八剣山ワイナリーニューズレター86号・寒くなりました(171125)

---

●路線バスの旅に当ワイナリー登場です。

BS-TBSの「日本の旬に行く!路線バスの旅」の取材が10/31にありました。朝一でイケメン俳優さん(今は秘密)がなぜか突然当ワイナリーに来訪、ワインのプレスやシードルの仕込みを手伝っていかれました。次の目的地はカルビーの千歳工場、なぜか私が教えて差し上げました。放映は12月5日(火)、夜20:00から一時間枠のようです。ぜひご覧ください。

●建物再塗装始めました

おしゃれと好評いただいているワイナリーの建物、築まる6年が経過してさすがに痛みが見え始めました。再塗装の見積もりをとったところ結構いい値段。経費節減のおり、自前でやってしまうことにしました。10月中から足場を組み立て、11月から塗装を始めましたが今年は雪がはやい。それでもデッキ部分や支柱の塗装などはなんとなく完了し、本格的な降雪に間に合ったようです。あとは雪解け後だなあ。。



●敷地内にやぐら完成

敷地内の高台に、関連の地質調査会社の試験用やぐらが完成しました。棟梁は隣の本間さん、何とか無事に組上り、遠目にもその威容がはっきり見えるようになっています。高さ約20m、鉄などの磁性体を使わず木組みだけで作り上げたなかなか類のない構造物です。塗装の大部分は小職が担当、今年は高所作業が続きました。ちなみに一般の方は登ることはできませんのでご了承ください。



●年末年始の御引合い、よろしくお願いします。

販促キャンペーン引き続き実施しております。加えて12~1月の間はのし+箱+包装代金を無料で承ります。申込フォームはホームページからダウンロードしてください。株主様以外にもご紹介いただきますようお願いいたします。

●「八剣山ワインアンバサダー(ワイン大使)」になりませんか?

もう、40名以上の皆様に名刺をお作りしました。どなたでもお申込みできます。メール・電話でお問合せ下さい。早々にアンバサダー会議を開催との情報もありますよ。

以上(171125)